



6 Pièces

306 m²

Réf. 4858-5416470

3 900 000 €

Les Saisies

Maison à vendre (73620)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Ce magnifique chalet situé au cœur de l'Espace Diamant offre un espace de vie exceptionnel de plus de 300 m² réparti sur quatre niveaux. Un séjour cathédral donnant accès à une terrasse ensoleillée avec un panorama époustouflant sur le massif du Beaufortain. Le chalet se compose d'une cuisine équipée, d'une cave à vin, d'une cheminée centrale pour des soirées chaleureuses en famille et entre amis. L'espace nuit comprend de quatre chambres et d'un grand dortoir/salle de jeux. Découvrez également un espace détente de plus de 40 m². Comprenant une piscine, un hammam et une salle de massage. À ...

This magnificent Chalet located in the heart of the Espace Diamant, offers an exceptional living space of over 300 m² spread across four levels. A cathedral-style living room provides access to a sunny terrace with breathtaking views of the Beaufortain massif. The chalet also consists of a fully equipped kitchen, a wine cellar, and a central fireplace for cozy evenings with family and friends. The sleeping area comprises four bedrooms and a large dormitory/game room. Discover also a relaxation area of over 40 m², including a swimming pool, a steam room, and a massage room. Outside, a sauna, a ...

CIMALPES

519 Chemin de la Cassine - 73120 ALBERTVILLE

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

